



El PP provincial hace valer su mayoría en la Diputación para sacar adelante las propuestas sobre líneas de crédito
La institución provincial aprobó también el Plan de restauración de edificios histórico-artísticos y destinó una partida al castillo de Torija. **Pág. 10**

El paro se incrementó durante el mes de diciembre en 226 personas según la Encuesta de Población Activa
Con estas cifras, el año de 1996 se despide con un incremento de 11 parados en la provincia, aunque la media sigue siendo inferior a la nacional. **Pág. 12**

Mañana empieza la Feria de Ganado de Tendilla
La villa alcarreña será, por unos días, la capital del mundo rural. **Pág. 11**

Provincia

El consejero de Agricultura mostró en Guadalajara sus discrepancias con la administración nacional

Maraver visitó la OCA de Jadraque y se reunió con los responsables del "Leader II"

J. ALBERTO MESEGUER
Guadalajara

El consejero de Agricultura y Medio Ambiente, Mariano Maraver, viajó a la provincia de Guadalajara con el objetivo de visitar una de las 5 nuevas Oficinas Comarcales Agrarias (OCA), en concreto la de Jadraque, y para mantener en Cogolludo una reunión con los responsables del programa de desarrollo europeo "Leader II".

Maraver aprovechó su estancia en la capital para abordar diversos temas de ámbito regional donde manifestó su disconformidad con la gestión que se está llevando a cabo por parte del gabinete que preside José María Aznar.

En concreto, Maraver arremetió contra la ministra de Medio Ambiente, Isabel Tocino, a quien acusó de «no contar con las comunidades autónomas a la hora de tomar decisiones», poniendo como ejemplo el reciente convenio firmado con la Comunidad Valenciana para el trasvase de agua desde la cuenca del Júcar o el inmis-



PEPE ZAMORA

Mariano Maraver cree que la gestión desde Madrid perjudica a la región.

curse en el sector vitivinícola castellano-manchego.

Maraver insistió en que el tema del Júcar «está envalentonando a otros demandantes de nuestra cuenca, como los del Segura, que

piden trasvases en épocas no acostumbradas».

También se refirió Maraver a las penalizaciones que la UE ha impuesto a nuestro país para los cultivos de regadío y que afecta a la región

con una reducción del 25 por ciento como media.

El consejero recomendó a los empresarios de Guadalajara «presentar iniciativas colectivas para exportar» poniendo como ejemplo lo

que están haciendo los empresarios de Albacete.

PROGRAMAS LEADER.— Respecto al futuro de los proyectos de subvención europea "Leader II", Mariano Maraver afirmó que tiene la sospecha de que «este Gobierno tiene demasiado penalizados los cuadros financieros», aunque también reconoció que muchas de las dificultades en la ejecución de estos proyectos estriba en que el dinero europeo llega con retraso y ya no se permite la participación en distintos programas de ayuda a la vez.

En la región han sido tres los proyectos que han contado con la aprobación para pasar a la segunda fase del programa "Leader", entre ellos, ADEL Sierra Norte.

Respecto a la situación del proyecto del Señorío de Molina, Maraver subrayó que aunque en la zona se culpa a la Junta «no podemos adelantar dinero si no hay garantía de que vaya a pagar el Estado, porque si lo hacemos nos pueden penalizar».

Sanidad afirma que no hay ganado con clembuterol en el mercado

Las empresas que dieron positivo ya están en los tribunales

J.A. MESEGUER. Guadalajara

El delegado de Sanidad, Juan José Palacios, ha confirmado que se han detectado dos casos de uso de clembuterol para el engorde artificial de ganado en dos empresas cárnicas de la provincia durante el último año, si bien no se pueden facilitar nombres ni datos que identifiquen a estas empresas «por el principio de presunción de inocencia».

Uno de los positivos ha sido detectado dentro de los controles rutinarios que Sanidad lleva a cabo dentro del programa de Residuos en Carnes Frescas, mientras que el otro lo detectó Agricultura en el control de los piensos.

En estos casos, según Palacios, «lo que procede es aplicar la legislación, que dice que se tienen que inmovilizar los animales por un periodo de 6 meses», por lo que la presencia de carne con clembuterol en el mercado es prácticamente imposible. Según el nuevo Código Penal «tenemos que inhibirnos y pasar todo el expediente al juzgado para que lo instruya». En caso de que por cualquier circunstancia se sobrepasara el caso, Sanidad sí volvería a tener competencias para seguir el tema por vía administrativa y, según el delegado, «se puede aplicar una sanción superior al millón de pesetas».

Guadalajara, sede de la Cumbre de Municipios Iberoamericanos

Así se decidió en la última reunión de este organismo, celebrada en Lisboa el pasado mes de noviembre

J.A. MESEGUER. Guadalajara

La ciudad de Guadalajara ha sido designada como la sede de la 24 Cumbre Iberoamericana de Municipios, a celebrar en el año 1998. Así se estableció en la reunión que este organismo mantuvo en la ciudad de Lisboa, capital de Portugal, el pasado mes

de noviembre. Así lo hizo constar el presidente de la Diputación, Francisco Tomey, a los medios de comunicación al término del Pleno de esta institución, el pasado viernes.

Antonio López Polo, vicepresidente de la institución provincial, afirmó que «es-

tamos encantados de que el Congreso Iberoamericano se pueda celebrar aquí, en nuestra provincia, y vamos a poner todos nuestros esfuerzos para que seamos unos buenos anfitriones».

PABELLÓN EN FITUR.— En el Pleno del pasado viernes tam-

bién se presentó una moción para que en la próxima edición de "Fitur" la Diputación presentase un stand representativo de la provincia de Guadalajara. La propuesta, que corrió a cargo del grupo socialista, contó con una matización del portavoz de IU, José María Rey, que

pidió al equipo de Gobierno de la institución el que «se esté a favor de que se promocionen los pueblos fundamentalmente, no sólo la Diputación». La moción fue aceptada, aunque el grupo popular puso la salvedad de «que los recursos económicos lo permitan».

Tenemos la solución a sus problemas de goteras.



TEJADOS - TERRAZAS - FACHADAS - FUGAS DE PISCINAS y DEPÓSITOS

Impermeabilizaciones en fibra de vidrio y poliéster.

FIBRASIERRA, S. L.

Tlfonos.: 21 97 17 - 989 41 77 40

Trabajos
Garantizados